



La playa Los Marineros se ha convertido en la favorita de los homosexuales.

Idea de concejal Felicindo Tapia

Playa para gays desata dura polémica en Viña

PAULINA BARRIGA

La última sesión del concejo municipal de Viña del Mar estuvo al rojo. La idea del concejal Felicindo Tapia (PPD) de oficializar la playa Los Marineros como un sector exclusivo para homosexuales sacó chispas entre los ediles, aunque después de un rato se dieron un recreo como para bromear con la señalética más adecuada para tan singular balneario.

La propuesta del concejal Tapia pretende solucionar los reclamos que le formularon vecinos que visitaron la playa Los Marineros y se percataron de que el lugar se había convertido desde hace unos años en uno de los puntos preferidos de la comunidad gay. "Mi idea considera colocar señalética que advierta que esa playa tiene más libertades que otra. También implica darles un espacio a los gays, pero no se trata de discrimi-

narlos", precisa Tapia.

Para el concejal Luis Parot (UDI), la idea de su colega no tiene futuro. "No soy de la opinión de que se especifique, porque vamos a tener una invasión de personas de esa orientación sexual y en términos de imagen no sería bueno para la ciudad. Creo que con esos temas, lo mejor es que espontáneamente se den los acomodos. Con el uso de señalética sólo se contribuye a una segmentación negativa", opinó.

El presidente del Movimiento de Liberación Homosexual, Rolando Jiménez, también lo rechazó porque "promovemos la integridad en igualdad de condiciones".

Entre los vecinos las opiniones están divididas y, como plantea el presidente de la junta de vecinos Las Salinas, Gastón Coopman, "he escuchado opiniones a favor y en contra, porque hay gente que dice que los gays se portan bien y dejan la playa limpia".